



UFC QUE CHOISIR Clermont-Ferrand
21 Rue Jean Richepin
63 000 Clermont-Ferrand

Clermont-Ferrand le 16 novembre 2025

SURFACE ALIMENTAIRE : UNE URGENCE VITALE !

L'UFC QUE CHOISIR rappelle la demande principale des habitants du quartier de Croix Neyrat, à savoir la mise à disposition des consommateurs locaux d'une surface commerciale alimentaire de proximité.

Nous ne voulons pas intervenir dans les conflits entre collectivités territoriales (municipalité, métropole, conseil départemental) qui doivent assumer les demandes des populations et répondre à celles-ci dans les plus brefs délais.

La situation actuelle est préjudiciable aux habitants qui voient l'avenir de leur quartier devenir un enjeu politique.

L'UFC-Que Choisir continuera à défendre le principe d'une surface répondant aux besoins des habitants. Auchan-Nord était plus qu'un hypermarché, c'était la place du village où les habitants se rencontraient. Cet espace n'abritait pas seulement des boutiques mais aussi des services à destination des usagers : un centre social, des espaces associatifs, un espace médical.

Nous prenons acte des orientations envisagées par les collectivités territoriales :

Ainsi Lionel Chauvin, président du Conseil Départemental, déclare vouloir « utiliser la maîtrise foncière pour ancrer durablement l'action publique et la solidarité au cœur du nord de Clermont-Ferrand. Nous souhaitons ramener la république au cœur du quartier en offrant un lieu centralisé et moderne pour les dispositifs d'aide sociale et de santé publique, facilitant l'accès aux droits et à la prévention »

Le Service Départemental d'Incendie et de Secours (SDIS 63) pourrait, au passage, quitter la caserne Turgot datant des années 1960 pour ce lieu.

Pour Olivier Bianchi, maire de Clermont-Ferrand :

« la demande immédiate et prioritaire des habitants de Croix-de-Neyrat (est) de bénéficier d'une indispensable offre alimentaire et commerciale de proximité. La Ville et la Métropole poursuivent leur travail pour implanter des commerces sur le secteur, notamment dans la galerie nouvelle, propriété de la Ville. En ce sens, dès le 29 septembre, j'ai d'ailleurs proposé à H Market de s'y implanter avec une surface alimentaire. Parallèlement, nous poursuivons des études pour un projet de requalification urbaine du quartier intégrant des entités commerciales. »

La question principale rappelée par l'UFC-Que Choisir est celle du calendrier : les habitants souhaitent une réponse rapide à leur demande prioritaire : pouvoir bénéficier rapidement d'une surface alimentaire de proximité.

Daniel BIDEAU
Président de l'UFC QUE CHOISIR Clermont-Ferrand

06 77 84 16 05